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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ صفر ‐ 1433 هـ
16 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

09:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32232

ـــــــــــــــــــ
عاجل من الإمام المهدي المنتظَر إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف العالمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله والأطهار وجميع أنصار اله
ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار والباحثين عن الحق جميعاً، ويفتيم الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان أنّ كلمة ابن فلان لا تون ضرورية ف الاسم إلا حين يأت اسم الابن مرراً، مثال:

عل عل، أو محمد محمد، أو صالح صالح، أو سعيد سعيد، فهنا لا يصح نطق الاسم بهذا اللفظ، ولا يصح
كتابته إلا بالفصل بين الاسمين المتررين بلمة (ابن) ل تفصل بين الاسمين المتررين وإل النطق

:بالحق
بن عل 1 ‐ عل

2 ‐ محمد بن محمد
3 ‐ صالح بن صالح
4 ‐ سعيد بن سعيد

وهذا تجدون كلمة (ابن) تأت حتمية عندما يترر لفظ الاسم ف اسم الابن والأب سواء يترر الاسم ف أوله
أو من بعد أوله فلا بد من ذكر الابن. وعل سبيل المثال: (محمد عل بن عل)، فتجدون الاسم الأول لا

يشترط فيه ذكر كلمة ابن كون الاسم الأول والثان غير مررين بل (محمد عل)، ولن حين جاء اسم الجدّ
.(بن عل محمد عل) م تنطقه بالحقرراً مع اسم الأب فتجدوا ألسنتم

إذا كلمة (ابن) لم تن شرطاً ف اللغة العربية إلا حين يأت اسمان تررا مرتين واحداً تلو الآخر سواء اسم
الابن والأب أو اسم الجدّ والسيد، أو حت يترر الاسم ف النسب كامل مثال: صالح صالح صالح، فلن
تجدوا ألسنتم تنادي صاحب ذلك الاسم فتقولون: (يا صالح صالح صالح) بل تجدون ألسنتم تقول: (يا
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صالح بن صالح). وهذا حت لو ترر الاسم إل الجدّ السابع وأكثر فأينما وجد أن الاسم ترر ذكره تَتْرى
فلا بد من الفصل بينهم بلمة (بن)، وأما حين يأت اسم الابن غير مرر ف اسم الأب فبأي حق تجعلون

كلمة (بن) تفصل بينهما ما دام لا يوجد ترار اسم الابن مع اسم الأب؟ مثال:
1 ‐ ناصر محمد
2 ‐ عل صالح
3 ‐ محمد أحمد

4 ‐ عبد اله طاهر

وكذلك جميع الأسماء الت لم يأتِ فيها اسمان مرران تَتْرى بشرط أن يونا وراء بعضهما (فهد فهد، أو
سلطان سلطان) فهنا يجب ذكر كلمة ابن فنقول: (فهد بن فهد) أو (سلطان بن سلطان).

إذاً يا أحبت ف اله فلو كان اسم الإمام المهدي ((ناصر ناصر)) فهنا لا بدّ لم من أن تذكروا كلمة ابن
للفصل بين الاسمين اللذين تررا، ولن اله لم يجعل اسم يترر ذكره ف اسم أب حت لا تون ألسنتم

مجبرة عل ذكر كلمة ابن للفصل بين الاسمين، ولذلك قدّر اله اسم المهدي المنتظَر أن يون: ((الإمام
ه من الذين لا يريدون الحقيحمل الاسم الخبر وراية الأمر، ويا سبحان ال المهدي ناصر محمد))، وذلك ل

،(محمد ناصر اليمان) ًفتجدونهم يقولون أحيانا ،نبي ون الحقلا ي الاسم حت فتجدونهم يحرفون ف
وأحياناً يقولون (ناصر بن محمد)، ألا واله إنّ الذين يقولون ذلك بتعمدِ الفصل بين الاسمين ليذْهب بالصفة
فإنّهم لا يريدون الحق ولن يهديهم اله إل الحق حت يسلِّموا للحق تسليماً، ومن ثم يقيم عليهم الإمام المهدي

الحجة بالحق فأجعلهم يقرون ويعترفون بالحق وهم صاغرون، ونقول: يا معشر كافة علماء المسلمين،
أفتون أحين يبعث اله المهدي المنتظَر فهل يبعثه إليم من الأنبياء والمرسلين؟ ومعلوم جواب كافة علماء
المسلمين فسوف ينطقون جميعاً بلسانٍ واحدٍ موحد بلمة الحق فيقولون: "لا ينبغ أن نعتقد أنّ اله يبعث

الإمام المهدي المنتظَر نبياً أو رسولا كوننا لو نعتقد بذلك إذاً لفرنا بفتوى اله ف محم كتابه ف قوله
تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما
ها السائل عن عقيدة المسلمين فتقولون: "إذاً يا أي ه العظيم [الأحزاب:40]"، ومن ثم٤٠﴾} صدق ال﴿

بعث الإمام المهدي المنتظر، فاعلم أننا نؤمن ببعثه بالحق جميعاً وإن اختلفنا ف الاسم ولننا نتفق جميعاً
ف عقيدة بعث الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم". انته جوابم

الموحد.

ومن ثم نقول لم وما تقصدون بهذا الاسم بقولم أنم تشهدون أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ فهل تعتقدون أنّه رسول جديدٌ من رب العالمين؟ ومعلوم جوابم

فسوف تقولون: "ما خطبك يا هذا لم تفهم المقصود؟ ألم نقل لك أننا لو نعتقد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر
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رسولا جديداً من بعد محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فقد كفرنا بفتوى اله ف محم كتابه:
{ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾}

صدق اله العظيم [الأحزاب:40]. إذاً تبين لك الحق ف العقيدة الحق أننا كافة علماء المسلمين برغم
ه صلالمنتظَر ناصر محمد رسول ال ه يبعث المهدينّنا اتّفقنا أنّ الالمنتظَر ول الاسم للمهدي اختلافنا ف
اله عليه وآله وسلم، بمعن أنّ اله يبعثه ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فيدعوننا
إل اتّباع ما تَنَزل عل محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فيحاجنا بتاب اله وسنّة نبيه فلا

يأت بوح جديدٍ بل يتبع البصيرة الت كان يحاج الناس بها جدّه محمد رسول اله بالقرآن العظيم".

ومن ثم يقيم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأقول وأنا عل ذلك
لمن الشاهدين أنّ اله لن يبعث إليم المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا بل يبعثه اله ناصر محمدٍ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم، وأشهد أنّ لا إله إلا اله وأشهد أنّ محمداً رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين،

وأشهد أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، وما بعد الحق إلا الضلال. فليس
لجميع المسلمين إلا أن يشهدوا ف عقيدة بعث الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، كون اله لن يبعث المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا بل يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم، فمن اعتقد بغير هذه العقيدة الحق فإنّ أشهد باله أنّه قد كفر بما أنزل عل محمد
رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ف قول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن

رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

فما بال هؤلاء القوم لا يادون أن يفقهوا قولا ولا يهتدوا سبيلا؟

ولربما يود أحد علماء الشيعة أن يقاطعن فيقول: "بل نحن نعتقد ببعث الإمام المهدي محمد بن الحسن
يرد ه". ومن ثمنة أن يقول: "بل نعتقد ببعث الإمام المهدي محمد بن عبد الأحد علماء الس ري". أو يودالعس

عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: ولماذا تعتقدون بهذين الاسمين المختلفين أحدهما محمد بن
عبد اله والآخر محمد بن الحسن العسري؟ فهل أخبركم محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
أنّ اسم الإمام المهدي المنتظَر محمد بن الحسن العسري، أو أخبركم أنّ اسم الإمام المهدي محمد بن عبد
اله؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين. ومعلوم جواب الشيعة والسنة بلسانٍ واحدٍ سيقولون اسمه: "يا هذا

فنحن شيعة وسنة قد اتفقنا ف الحديث الحق عن النب بالنسبة للاسم، فقد أشار إليه النب عليه الصلاة
والسلام وأفتانا عن اسم المهدي المنتظَر فقال عليه الصلاة والسلام: [ يواط اسمه اسم ]. فهذا يعن أنّ

اسم الإمام المهدي يأت مطابقاً لاسم النب (محمد)، ولذلك تجدنا شيعة وسنة قد اتفقنا ف اسم الإمام
المهدي المنتظَر (محمد)، وإنّما اختلفنا ف اسم أبيه فمنّا من يعتقد أنّ اسم أبوه الحسن ومنا من يعتقد أنّ

اسم أبوه عبد اله."
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ومن ثم يقيم عليم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: إنّ أشهد اله وكافة عباد اله
ف الأرض والسماء وكف باله شهيداً لئن استطعتم كافة علماء الشيعة والسنة أن تثبتوا لغةً وشرعاً أنّ

التواطؤ لغةً وشرعاً تعن التطابق فقد أصبح المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً وليس المهدي
المنتظر. ألا واله لا تستطيعون أن تثبتوا لغةً وشرعاً أنّ التواطؤ يقصد به التطابق؛ بل التواطؤ لغةً وشرعاً

يقصد بها التوافق، وتبين لم الحق أنّ محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ حين أفتاكم
بالإشارة إل ذكر الاسم محمد أنّه يأت موافقاً ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، وف ذلك حمةٌ بالغةٌ

كون الإمام المهدي لن يبعثه اله نبياً ولا رسولا بل يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم، وإن أبيتُم وكفرتم بقول محمدٍ رسول اله الحق ف فتواه عن اسم الإمام المهدي أنّ اسم النب يوافق
فيه، ومن ثم تقولون كون التواطؤ للاسم محمد ف اسم الإمام المهدي يقصد به التطابق، ومن ثم نقيم عليم
الحجة بالحق ونقول: فما دمتم أصررتم أنّ التواطؤ يقصد به التطابق، فتعالوا لنختبر فتواكم وفتوى الإمام

المهدي المنتظَر ناصر محمد، ونقول: فهل يصح لغةً وشرعاً أن نقول: (تطابق محمد رسول اله ‐ صل اله
عليه وآله وسلم ‐ وأبو بر الصديق عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب)؟ ومعلوم جواب كافة

علماء الشيعة والسنة فسوف يقولون: كلا لا يصح أن نقول:
ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم ‐ وأبو بال ه ‐ صلتطابق محمد رسول ال )

الهجرة إل يثرب )

ومعلوم جواب كافة علماء الشيعة والسنة فسوف يقولون كلا لا يصح أن نقول؛ بل الصح هو أن نقول:
ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم ‐ وأبو بال ه ‐ صلتواطأ محمد رسول ال )

الهجرة إل يثرب )

وكذلك يصح أن نقول:
ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم ‐ وأبو بال ه ‐ صلتوافق محمد رسول ال )

الهجرة إل يثرب)

ومن ثم نقول الآن حصحص الحق وتبين لم أنّم كنتم خاطئين ف عقيدة اسم الإمام المهدي، وعلمتم أنّ
محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ لم يفتم أنّ الاسم محمدٌ يطابق اسم الإمام المهدي؛ بل

أفتاكم بالحق وقال عليه الصلاة والسلام: [يواط اسمه اسم]؛ بمعن أنّ الاسم محمد يوافق ف اسم الإمام
المهدي (ناصر محمد)، وأقمنا عليم الحجة بل المقاييس ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، وما بعد

الحق إلا الضلال، وبرغم أن اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف بسطة العلم.

ألا واله الذي لا إله غيره لا يستطيع أن يهيمن كافة علماء الشيعة والسنة عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر
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محمد لئن قبلوا شرط الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد، ولربما يود أن يقاطعن كافة علماء الشيعة
ة بلسان واحدٍ ويقولون: "فما هو شرطك يا ناصر محمد؟"، ومن ثمنة وكافة علماء المذاهب الإسلاميوالس
ه شهيداً أن ليس للإمام المهديبال ه وكفشهد الالمنتظَر ناصر محمد وأقول: ا م الإمام المهديعلي يرد
المنتظَر ناصر محمد عل كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود إلا شرط واحد لا غير، وهو أن يقبلوا

اله سبحانه وتعال هو الحم فيما كانوا فيه يختلفون، وأنّ ليس عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد إلا
أن يستنبط لهم حم اله بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، وآتيهم بحم اله من آيات تفصيل التاب ف محم
الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالالقرآن العظيم، تصديقاً لقول ال
آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق فََ تَونَن من الْممتَرِين ﴿١١٤﴾ وتَمت كلمت ربكَ صدْقًا

وعد ْ مبدِّل للماته وهو السميع الْعليم ﴿١١٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وكذلك شرط علينا غير مذوب أن نأت بحم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون، فنأتيم به من آيات التاب
المحمات البينات لعالمم وعامة المسلمين كونّهن من آيات أم التاب البينات لا يزيغ عما جاء فيهن إلا
من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، فأضرب عقيدتم الباطلة ضرباً بسيف الذكر الحيم، فأنسفها نسفاً كرماد
اشتدت به الريح ف يوم عاصفٍ، وأقول: يا معشر الشيعة والسنة لقد كفرتم بقول اله تعال أنّ اله هو من

يصطف خليفته وأنْ ليس لم من الأمر شيئاً، وكما خلق اله آدم واصطفاه خليفته ف الأرض فذلك خليفة
اله الإمام المهدي يخلقه اله ويصطفيه، وليس لم من الأمر شء، تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما

يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

ولربما يود أن يقاطعن علماء الشيعة فيقول: "فنحن لم نختَر الإمام محمد بن الحسن العسري كون عقديتنا
م الإمام المهديعلي يرد اختياره"، ومن ثم العالمين، وأن ليس لنا الخيرة ف من رب أنّ الإمام هو مصطف
المنتظَر ناصر محمد وأقول: إذاً فلماذا اصطفيتم لم إماماً ما أنزل اله به من سلطان وسميتموه محمد بن
الحسن العسري؟ فأين بسطة العلم الذي آتاه اله ف علم التاب؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين، ولن

تستطيعوا ما دامت السماوات والأرض ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً.

وأما علماء السنة وما أدراك ما علماء السنة فقد حرموا عل المهدي المنتظَر إذا بعثه اله ف قدره المقدور
ف التاب المسطور أن يقول أيها الناس إنّ الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عليم قد جعلن اله للناس
إماماً وزادن عل كافة علماء الأمة بسطةً ف علم التاب حت أهدي العالمين بالقرآن المجيد إل صراط

العزيز الحميد، وإن غلبتمون ولو ف مسألة واحدة من القرآن العظيم فلست الإمام المهدي المنتظَر ناصر
محمد، ولن للأسف ما كان قول كثير من علماء السنة إلا أن قالوا: "إنك كذاب أشر ولست المهدي المنتظر
بل لا ينبغ للمهدي المنتظَر إذا حضر أن يقول لنا أنّه المهدي المنتظر بل نحن من سوف نعرفه عل نفسه
يرد ومن ثم ."رهاً وهو صاغرالبيعة م ر فسوف نجبره علولو أن ونقول له أنّه هو المهدي المنتظر، وحت
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عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: وما يدريم أنّ هذا الشخص هو المهدي المنتظَر خليفة اله
الذي جعله اله إمام الأنبياء والمرسلين كما جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله

عليه وآله وسلم؟

ويا عجب الشديد منم يا معشر علماء السنة والجماعة! فيف أنّم تعتقدون أنّ الإمام المهدي المنتظَر
يبعثه اله خليفة للعالمين ويجعله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
م وتختارونه وتجبرونه علشأنه في فونه علم من سوف تعرّالحضيض فتقولون أن شوه إلومن ثم تهم
البيعة وهو صاغر! وتاله لا يقبل هذه العقيدة الباطلة أي إنسانٍ عاقل، وأتحدّاكم بسلطان العلم الحق من

التاب وأتحدّاكم بالعقل والمنطق إن كنتم تعقلون.

وقد دخل عمر الدعوة المهدية للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بداية عامها الثامن لعام 1433
لا تستطيعون أن تقاطعون ة حتالإنترنت العالمي منذ بداية عام 1426 للهجرة عبر القلم الصامت ف

بألسنتم الحداد، فليس لم إلا أن تصمتوا وتتدبروا بيان الإمام المهدي المنتظَر للقرآن العظيم وتجدونه
ينسف عقائدكم الباطلة نسفاً ف كل ما وجدكم عليه من العقائد الباطلة.

والسؤال الذي يطرح نفسه فهل استطاع كافة علمائم شيعةً وسنةً وكافة علماء الفرق والمذاهب الإسلامية
بامل أطيافهم أن يدافعوا عن معتقداتهم الباطلة الت ينسفها الإمام المهدي نسفاً كرماد اشتدت بها الريح

ف يوم عاصفٍ؟ وجاء الحق وزهق الباطل إنّ الباطل كان زهوقاً.

أحد عامة المسلمين فيقول: "ولماذا لم نجدهم مستطيعين أن يقفوا صفاً واحداً ف أن يقاطعن ما يودولرب
وجه الإمام ناصر محمد اليمان للدفاع عن عقائدهم الت ينسفها الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
فارسٍ عل عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: فهل لو اجتمع عشرون عل يرد ؟". ومن ثماليمان

صهوة جواده وبيده السيف البتار ومن ثم يبارزونه بسيوفٍ من خيوط العنبوت فهل تراهم سوف ينسفون
سيفه البتار الحديدي نسفاً؟ فذلك الإمام المهدي المنتظَر جعل اله السيف الذي يجاهد به الفار

والمسلمين هو سيف الذكر الحيم القرآن العظيم، معتصم به وكافر بما يخالف لمحمه، ولسوف أجاهدهم
به جهاداً كبيراً كما جاهد بالقرآن العظيم جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول

اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ألا واله الذي لا إله غيره لن أطيعم ولسوف أجاهدكم بقرآن اله العظيم لا غيره جهاداً كبيراً، ألا واله الذي
لا إله غيره لا تستطيعون أن تنتصروا عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بسلطان العلم من
القرآن العظيم ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فم تستحقون عذاب اله يا معشر علماء الشيعة
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والسنة وكافة علماء المسلمين الذي فرقوا دينهم شيعاً وكل حزب بما لديهم فرحون وكفرتم وأعرضتم عن
و هتُقَات حق نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال القرآن العظيم ف م كتابه فمح ه فأمر ال

نتُمذْ كا ملَيع اللَّـه تمعوا نراذْكقُوا وتَفَر ا ويعمج اللَّـه لبوا بِحمتَصاعونَ ﴿١٠٢﴾ وملسنتُم ماو ا وتُنتَم
اللَّـه نيبكَ يذَٰلا كنْهم منقَذَكالنَّارِ فَا نم ةفْرشَفَا ح َلع نتُمكانًا وخْوا هتمعتُم بِنحبصفَا مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا
لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾ ولْتَن منم امةٌ يدْعونَ الَ الْخَيرِ ويامرونَ بِالْمعروفِ وينْهونَ عن الْمنرِ
مكَ لَهولَـٰئانات والبي مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت ونَ ﴿١٠٤﴾ وحفْلالْم مكَ هولَـٰئاو
مانيمدَ اعتُم بفَركا مهوهۇج تدواس ا الَّذِينمفَا وهۇج دوتَسو وهۇج ضيتَب مو١٠٥﴾ ي﴿ يمظع ذَابع

فَذُوقُوا الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ ﴿١٠٦﴾ واما الَّذِين ابيضت ۇجوههم فَف رحمة اللَّـه هم فيها خَالدُونَ
﴿١٠٧﴾ تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بالحق وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعالَمين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

أم إنّم لا تعلمون ما يقصد اله تعال بقوله: {واعتَصموا بِحبل اله جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم؟
فإن كنتم لا تعلمون الحبل الذي أمركم اله أن تعتصموا به وتفروا بما خالف لمحمه فاعلموا أنّ ذلك

الحبل الذي أمركم اله بالاعتصام به هو حبل اله القرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقد تبين لم أنّ حبل اله الذي أمركم أن تعتصموا به هو القرآن العظيم لا شك ولا ريب، ولربما يود أحد
علماء القرآنيين أن يقولوا: "فذلك نحن اعتصمنا بالقرآن العظيم ونبذنا سنة محمدٍ رسول اله وراء ظهرنا،
نزل علوأقول: لقد كفرتم بما ا عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد فتواك فينا؟"، ومن ثم فما ه
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أفلا تعلمون أنّ قرآنه وبيانه ف السنة النبوية جميعاً من عند
اله؟ أم إنّم لا تعلمون بفتوى اله ف محم قرآنه أنّ قرآنه وبيانه من عند اله؟ وقال اله تعال: {انَّ علَينَا
جمعه وقُرآنَه ﴿١٧﴾ فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ومن ثم علّمم اله أنّه لم يحفظ سنّة بيانه؛ بل حفظ من التحريف قرآنه فقط، ولذلك جعل اله محم قرآنه
البين هو المرجع فيما اختلفتم ف سنة بيانه، وعلمم اله أنّ ما وجدتم من أحاديث بيانه جاء مخالفاً لمحم
قرآنه فإنّ ذلك الحديث النبوي ف السنة النبوية ليس من عند اله ورسوله ما دام جاء مخالفاً لمحم قرآنه،
كون اله أفتاكم بأعدائم المندسين بين صحابة رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ من شياطين
م قرآنه بأحاديث ففر ليصدوا الناس عن اتّباع محالبشر من الذين جاءوا ليظهروا الإيمان ويبطنوا ال

سنّة بيانه تخالف لمحم قرآنه جملةً وتفصيلا، وبما أنّ القرآن وسنة بيانه جميعهم من عند اله وبما أنّ قرآنه
هو المحفوظ من التحريف، ولذلك جعل اله محم القرآن هو المرجع لأحاديث سنة البيان، وأفتاكم اله أنّ
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ما وجدتموه من أحاديث بيانه جاء مخالفاً لمحم قرآنه فأمركم اله بالفر بذلك الحديث الشيطان، كونه
من مر الشيطان وأوليائه، جاءكم من عند غير اله. ومن ثم أمركم اله أن تعتصموا بحبل اله القرآن

العظيم وتفروا بما يخالف لمحم قرآنه ف سنة بيانه، كون ذلك حديث جاءكم من عند غير اله. تصديقاً
لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ

رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا
َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو

ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا
﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولربما يود أن يقاطعن أحد عامة المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد ومن هم أولئك الذين يقولون طاعة له
تون غير الأحاديث التإذا خرجوا يبي ه حتلسان نبي للقرآن عل ولرسوله فيحضرون مجالس البيان الحق
يقولها عليه الصلاة والسلام؟"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: ألم يفتم اله

بأمرهم وجعل باسمهم سورة ف القرآن العظيم وسماها سورة المنافقين؟ وقال اله تعال: {اذَا جاءكَ
الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾

اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ولم يصدّوكم عن منهج سبيل اله بالسيف بل بالتحريف ف سنة البيان بما يخالف لمحم القرآن، تصديقاً
لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ

رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا
َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو

ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا
﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن علماء المسلمين وأمتهم اليوم هم أشدّ كفراً بما أنزل اله ف محم القرآن العظيم إلا من رحم رب، ألا
واله مهما جادلتهم بمحم القرآن فسوف تجدون لمن ف قلوبهم زيغٌ عن الحق لن يتّبع محم قرآنه بل

سوف يتّبع الآيات المتشابهات الت لا تزال بحاجة للتأويل كون ظاهرهن غير باطنهن، ولسوف يوجه إليم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هذا السؤال وهو: لماذا بعث اله محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه

وآله وسلم ‐ بالقرآن العظيم إل الناس أجمعين؟ ولن أنتظر جوابم عل سؤال فقد أجابن أنّه بعث محمداً
عبده ورسوله بالقرآن العظيم لينذر به الناس الذين يعتقدون بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، فأمرهم
اله بالفر بأنه سوف يشفع لهم بين يديه ول أو نب، تصديقاً لقول اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان
يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

ولن الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق سوف لن يتبعوا هذه الآيات المحمات البينات الت تنف تقدم العبيد
المقربين للشفاعة بين يدي الرب المعبود، وسوف لن يتبع هذه الآيات المحمات البيان من آيات أم التاب
بل سوف يذرهن وراء ظهره ويجادل الإمام المهدي بالآيات المتشابهات الت لا يزلن بحاجة لتأويل فيقول:
ردَبشِ ۖ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه مبنَّ را} :ه تعالبل قال ال
امر ۖ ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه ۚ ذَٰلم اللَّـه ربم فَاعبدُوه ۚ افََ تَذَكرونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

ومن ثم نقول لم ذلك هو التشابه للآيات ف لفظ ذكر الشفاعة والمختلفات بين النف والإثبات، فانظروا
لقول اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما

لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة]، وهذه من الآيات
المحمات من آيات أم التاب ونظيرتها المتشابهة معها ف اللفظ ف ظاهرها مخالفة لها ف التأويل؛ وهو
ردَبشِ ۖ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه مبنَّ را} :ه تعالقول ال
امر ۖ ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه ۚ ذَٰلم اللَّـه ربم فَاعبدُوه ۚ افََ تَذَكرونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

رمالا ردَبي} :ه تعالقول ال ة الذين يتّبعون المتشابه من القرآن سوف يقولون فانظر يا ناصر محمد إلوحج
ما من شَفيع الا من بعدِ اذْنه} صدق اله العظيم، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان وأقول: وهل أفتاكم اله أنه سوف يأذن له بالشفاعة فيتقدم بين يدي ربه فيسأل لعباده الشفاعة؟ قل
هاتوا برهانم إن كنتم صادقين؟ بل أذن اله لمن يشاء من عباده المقربين أن يخاطبوا ربهم ف تحقيق

الشفاعة ف نفس الرب سبحانه كون له الشفاعة جميعاً، فتشفع لهم رحمته من عذابه إن كانوا يؤمنون أنّ
اله هو أرحم الراحمين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ

ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنّما يأذن لهم بالقول الصواب بين يدي الرب سبحانه وتعال علواً كبيراً، فيحاجون ربهم ف تحقيق النعيم
الأعظم من جنته ليرض، كون نعيم رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من نعيم جنته، تصديقاً لقول
ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالال

جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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فإذا تحقّق رضوان نفس اله عل عباده تحققت الشفاعة ف ذات اله، فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه
متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مك٢٥﴾ و﴿ َولاةُ ورخا لَّـهفَل} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،فيرض

شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن } :ه تعاله تصديقاً لقول النفس ال الشفاعة هو ف إذاً سر
لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم [النجم]. فإذا رض اله ف نفسه تحققت الشفاعة ف ذات اله
سبحانه، كون الذين أذن اله لهم بالخطاب يحاجون ربهم بالقول الصواب أن يحقق لهم النعيم الأعظم

{ويرض} صدق اله العظيم، كونهم يعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلةً، ولذلك خلقهم.

؟"، ومن ثمأحد علماء المسلمين فيقول: "ومن هم هؤلاء القوم يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
المنتظَر ف أنصار المهدي (ونهه ويحبهم القوم يحب) :وأقول عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد

عصر الحوار من قبل الظهور، أولئك الذين وعد اله بهم ف محم كتابه أن يأت بهم حين يرتدّ المؤمنين عن
دينهم فلم يبق من الإسلام إلا اسمه والقرآن إلا رسمه، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ

منم عن دِينه فَسوف يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

وبما أنَّ اله هو أحب إليهم من كل شء ف الدنيا والآخرة فإنّ أقسم باله العظيم لا يرضيهم اله بما تمله
يمينه سبحانه حت يرض، فيف يستطيع أن يرض الحبيب ف نفسه وهو يعلم أنّ حبيبه الأحب إل نفسه

من كل شء متحسر وحزين؟ فما الفائدة من جنة النعيم والحور العين؟ ألا واله الذي لا إله غيره قوم يحبهم
اله ويحبونه لهم أكرم عند اله من الأنبياء والشهداء، وإنه ليغبطهم الأنبياء والشهداء لقربهم ومانتهم من
ربهم، ولم يفتم بذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بل أفتاكم بهذا التريم خاتم الأنبياء والمرسلين

محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ويشهد بهذا الحديث الحق سنّة وشيعة عن النّب صل اله
عليه وآله وسلم قال:

[ يا أيها الناس اسمعوا واعقلوا، واعلموا أن له عز وجل عبادا ليسوا بأنبياء ولا شهداء، يغبطهم النبيون
النب رجل من الأعراب من قاصية الناس وألوى بيده إل ه، فجثمنازلهم وقربهم من ال والشهداء عل

صل اله عليه وسلم فقال: يا رسول اله ناس من الناس ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم الأنبياء والشهداء
عل مجالسهم وقربهم من اله، انعتهم لنا جلهم لنا ‐ يعن صفهم لنا شلهم لنا، فسر وجه النّب صل اله
عليه وسلم بسؤال الأعراب، فقال رسول اله صل اله عليه وسلم: هم ناس من أفناء الناس ونوازع القبائل
لم تصل بينهم أرحام متقاربة، تحابوا ف اله وتصافوا يضع اله يوم القيامة منابر من نور فيجلسون عليها،

فيجعل وجوههم نورا، وثيابهم نورا، يفزع الناس يوم القيامة ولا يفزعون].
صدق رسول اله صل اله عليه وسلم.
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ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطعن فيقول: "إن كان قدر بعث القوم الذي وعد اله بهم ف محم
م المهديعلي يرد فهم لنا إن كنت من الصادقين؟"، ومن ثمة فصهذه الأم كتابه قوم يحبهم ويحبونه ف
المنتظَر وأقول: أقسم باله العظيم أن أصفهم لم بالحق ولعنة اله عل الاذبين، وأقسم باله العظيم من
يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لا يرضيهم اله بملوت
الدنيا والآخرة حت يرض، كونهم اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق جنّة النّعيم؛ بل يريدون
النعيم الأعظم فيرض ليرضوا ف أنفسهم عن ربهم، ولذلك خلقهم أن يعبدوا رضوان اله غاية فلن يرضوا

.يرض حت

فيقول: "ولماذا لا يفزعون من نار جهنم يوم القيامة؟"، ومن ثم أحد علماء المسلمين أن يقاطعن ما يودولرب
يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: اسمعوا لما سوف أقول لم ف قوم يحبهم اله ويحبونه بأعجب الحديث
قد سمعه البشر مزكياً فتواي بالقسم باله العظيم رب السماوات والأرض ورب العرش العظيم الذي هو بما
ف أنفسهم عليم أنّ اله لو يؤت أحدهم ملوت الدنيا والآخرة ومن ثم يؤتيه الدرجة العالية الرفيعة ف الجنّة
ومن ثم يجعله أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إل نفسه تعال لما رض أحدهم بذلك كله حت يرض ربهم ف نفسه!
ولسوف كذلك اسمعم بلام هو أعجب من ذلك، فلو أنّ اله يقول لهم: لئن أصررتم عل تحقيق رضوان

اله ف نفسه فألقوا بأنفسم ف نار جهنم إل ما يشاء اله فأنقذكم منها ومن ثم يتحقق النّعيم الأعظم
فيرض ربم ف نفسه عل عباده. فما ظنّم أنه سوف يون ردهم عل ربهم؟ وهنا المفاجأة البرى! أما
الإنس والجن والملائة أجمعين فسوف ينظرون إل هؤلاء القوم أنّهم ردوا عل ربهم بالفعل، فانطلقوا نحو
ه فتذهب حسرة ال نفسه حت ه فل فيها ليتحقق رضوان الوبنفسه الا هم يلقأبواب جهنم السبعة أي

نفسه عل عباده الضالين فيرض! فإذا كان هذا هو حقيقة إصرارهم عل تحقيق رضوان اله ف نفسه أفلا
ترون أنّهم حقاً سوف يونون أكرم عباد اله ف التاب عل الإطلاق؟ فإن ۇجدوا بينم ف هذه الأمة

فأولئك هم القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه أن يأت بهم حين يرتدّ المؤمنون عن دينهم فلم يبق من
الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه المحفوظ بين أيديهم وهم عنه معرضون.

ولربما يود أن يقاطعن علماء الشيعة والسنة وكافة علماء المسلمين يودون أن يقاطعونن بلسان واحدٍ
فيقولون: " إن كنت من الصادقين فحتماً سنجدهم ف هذه الأمة يردون عليك بما ف أنفسهم خصوصاً الذين

يدخلون ف الإنترنت فيعترفون بما ف أنفسهم أنّك لمن الصادقين فيما أفتيت بما ف أنفسهم، فإن ۇجدوا
حقاً ولو قليلا منهم الآن فسنجدهم يردون عليك، فهذا يعن أنّ القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه قد
جاء قدرهم المقدور ف التاب المسطور وأنّ البشر ف عصر بعث المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور، ولن يا ناصر محمد اليمان يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر كبيرهم الذي علّمهم سبيل النعيم
الأعظم أفلا تفتينا عن سر إصرارهم عل تحقيق رضوان اله ف نفسه فلماذا لم يتفوا أن يون اله راضياً
عنهم وحسبهم ذلك؟"، ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر علماء
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السنة والشيعة وكافة المذاهب الإسلامية، فهل ترون أنّه يحق للحبيب أن يسأل عن حال حبيبه؟ ومعلوم
جواب كافة علماء الشيعة والسنة وكافة المذاهب الإسلامية فسوف يقولون: "فيا للعجب كذلك من سؤالك

هذا يا ناصر محمد اليمان! فيف لا يسأل الحبيب عن حال حبيبه هل هو سعيد ومسرور، كون السؤال عن
الحال قد اتفق عليه البشر جميعاً، ولذلك تجد الصاحب أول ما يجدّ صاحبه يخاطبه فيقول له كيف حالك يا
فلان؟ ويقصد هل هو مرتاح ومبسوطٌ. فيف إذاً يا ناصر محمد تسألنا فهل يسأل الحبيب عن حال حبيبه؟

ومن ثم يرد عليك كافة علماء المسلمين أجمعين بلسان واحدٍ فيقولون: فإذا كان الصاحب أول ما يجد
صاحبه أو شخصاً يعرفه تجده أول ما يسأله عن حاله بعد أن يلق إليه تحية السلام، ومن ثم يقول له كيف

حالك يا فلان؟ سواء قابله وجهاً لوجه أو كلمه عن طريق الهاتف، فالسؤال عن الحال لا خلاف فيه بين
علماء المسلمين وأمتهم أجمعين، فيف تقول وهل يسأل الحبيب عن حال حبيبه؟ ومن ثم نقول لك يا ناصر

محمد اليمان وكيف لا يسأل الحبيب عن حال حبيبه؟"! ومن ثم يقيم عليم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان الحجة بالحق وأقول: إذا فلماذا لا تسألوا عن حال أحب شء إل أنفسم الرحمن الرحيم المستوي

عل عرشه العظيم فهل هو سعيدٌ أم متحسر وحزين؟ ومن ثم يرد علينا كافة علماء المسلمين وأمتهم
فيقولون: "وكيف لنا أن نعلم كيف حال الرحمن المستوي عل عرشه العظيم فلن يفتينا عن حال الرحمن

المستوي عل عرشه إلا من كان بحاله خبيراً، تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما
بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۚ الرحمـٰن فَاسال بِه خَبِيرا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فإن كنت أنت الإمام المهدي المنتظَر الحق فأخبرنا عن حال حبيبنا الرحمن المستوي عل عرشه العظيم،
فهل هو سعيدٌ أم حزين؟ ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: أقسم باله العظيم المستوي عل عرشه
العظيم أنّ حال الرحمن المستوي عل عرشه العظيم متحسر وحزين عل كافة عباده الذين كذّبوا برسل

ربهم من الافرين الضالّين من الناس أجمعين، فما بالم بحسرة اله عل المؤمنين الغافلين؟ وبما أنّ اله
هو أرحم الراحمين لا شك ولا ريب فإنّه أرحم بعبيده من الأم بولدها، ولذلك تجدونه متحسراً عل عباده

الافرين الذين كذبوا برسل ربهم فدعوا عليهم فاستجاب اله لهم فأهلك عدوهم، وزادت حسرة اله ف نفسه
عل عباده فور ندمهم ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، كونهم ومباشرة من بعد أن يصيبهم العذاب

يصيبهم الندم العظيم عل ما فرطوا ف جنب اله، فيقول كل من عباد اله الضالين: {ان تَقُول نَفْس يا
حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم مهتدون،
فيقول الرحمن ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا
كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق

اله العظيم [يس].
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ومن ثم يتوقف علماء المسلمين وأمتهم ممن أظهرهم اله عل بيان هذا فيتوقّفون برهة للتفر والتدبر مع
أنفسهم فيقول أحدهم: "وتاله لو أنّ ولدي عصان مليون عام لم يطع ل أمري ومن ثم أراه يصرخ ف نار

جهنم من عذاب الحريق لأجدنّ ف نفس حسرةً عل ولدي لا يعلم مداها إلا أم ولدي الت ترى وليدها
يصرخ ف نار جهنم من شدّة عذاب الحريق حت ولو عصاها مليون عام كذلك ولم يطع لها أمراً"، ومن ثم
يخرج علماء المسلمين وأمتهم بقول واحدٍ موحد فيقولون: "إذا كان هذا حال الأبوين فيف بحال من هو

أرحم منهم؛ اله أرحم الراحمين؟".

وحتماً لا شك ولا ريب إنَّه متحسر وحزين عل عباده الذين كذبوا برسل ربهم فأهلهم وما ظلمهم اله
وكانوا أنفسهم يظلمون، وبرغم ذلك نجد اله أرحم الراحمين متحسراً عليهم وحزيناً حسب فتوى أخبار حال

الرحمن ف نفسه المستوي عل عرشه العظيم أنه متحسر وحزين عل عباده الذين كذبوا برسل ربهم
فأهلهم اله وأصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب اله حت إذا تحسروا عل ما فرطوا ف جنب اله

،{﴾٥٦﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولا} :منهم فيقول كل
ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عليهم ويسن غضبه من بعد الانتقام، ومن ثم يقول ف نفسه: {يا حسرةً
منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلع

الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم يحي اله
ه هو أحبمن كان ال تهم فيقول كلونه من علماء المسلمين وأمه ويحبم اليحبه قوم قلوب بهذا البيان الحق
فمن بعد أن علمت ،يا ناصر محمد اليمان وت الدنيا والآخرة: "الآن حصحص الحقنفسه من مل ء إلش
بحال اله ف نفسه أنّه متحسر وحزين عل كافة عباده الذين أهلهم وكانوا من المعذّبين النادمين، فيف

أرض بجنة النعيم والحور العين وأستمتع بنعيمها بعد أن علمت مدى حسرة اله وحزنه عل عباده
الضالين؟ هيهات هيهات ورب الأرض والسموات لن أرض حت يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
ه فالنعيم الأعظم من جنته، وإن لم يتحقّق رضوان ال نفسه فلن يتحقّق ل ه فال حزيناً، فإن لم يرض
نفسه فلماذا خلقنا اله؟ فهل خلقنا لنتّخذ رضوان نفسه وسيلةً فقط ليدخلنا جنته ويقينا من ناره؟ فيف

نتّخذ النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق النعيم الأصغر؛ جنة النعيم والحور العين؟ فن شاهداً عل يا أيها الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أنّن لن أرض بملوت اله أجمعين حت أعلم أنّ حبيب الرحمن المستوي
عل عرشه لم يعد متحسراً ولا حزيناً، فيف يسعد الحبيب بعد أن اعلم أنَّ من يحبه متحسر وحزين؟" ومن

ثم ترون أعين قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه الأمة تسيل أعينهم من الدمع مما عرفوا من الحق برغم ذنوبهم
الثيرة، ولن اله يحب التوابين ويحب المتطهرين.

ويا معشر كافة الأنصار السابقين الأخيار إن آمركم بالأمر أن تبلِّغوا هذا البيان بشل مركزٍ إل كافّة علماء
المسلمين وأمتهم بل حيلة ووسيلة ما استطعتم، فإنّه بيان الهدى يحي به اله قلوب قوم يحبهم اله

ويحبونَه، واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل وقد جعلناه بعنوان:
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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